

Die Welt – 10. Mai 2016

LEUTE



Drei-Sterne-Koch Dieter Müller, Restaurant-Chef auf der „MS Europa“ und Hanse-Lounge-Küchenchef Jörn Wrede



Tina Vögele-Leven, Boutique Managerin Cartier, Dr. Marcel Fricke., RA, und Veronika F. Rost, Geschäftsführerin Diageo



Gabi Haupt, Hapag Lloyd Cruises, Christa Kubsch, Geschäftsführerin Wempe Neuer Wall und Ulla Steigewald



Michael und Heidi Gross, Model Management, Tatiana von Keller, Hanse Lounge Roy Himmelreich, Hapag Lloyd Cruises

DREI-STERNE-KOCH

Dieter Müller zaubert in der Hanse Lounge

Wahre Gourmetfreude waren in der Hanse Lounge angesagt: Drei-Sterne-Kochlegende Dieter Müller gab in dem Business Club am Neuen Wall ein Gastspiel für einen Abend, zauberte gemeinsam mit Jörn Wrede, Küchenchef der Hanse Lounge, für rund 100 Gäste seine Klassiker wie rosa Kalbsfilet auf Vanillekarotten mit Lorbeersauce, Cappuccino von Curry und Zitronengras mit Garnelenspieß, Schwarzwälder Kirschtorte im Glas mit Valrhona-Schokolade. Außerdem gab es ein Beelitzer Spargelbuffet mit allem, was dazu gehört. Dazu wurden herrliche Rosé und Rotweine kredenzt. Und natürlich durften die Gäste auch einen Blick in die Küche des Clubs werfen und dem Stargast des Abends über die Schulter schauen. Neben „Jahrhundertkoch“ Eckart Witzigmann ist Dieter Müller der international wohl bekannteste Koch. Der 66-Jährige stammt aus einer Gastronomenfamilie. Nach seiner Ausbildung wurde er während seiner Einberufung zur Bundeswehr bereits nach sechs Monaten Dienstzeit für die ‚beste Bundeswehrküche‘ ausgezeichnet. Nach Stationen in Japan, Australien, USA, Frankreich und Thailand war er 16 Jahre, bis 2008, Patron und Küchenchef im eigenen Gourmetrestaurant im Schloßhotel Lerbach. Im September 2010 eröffnete er das Restaurant „Dieter Müller“ auf dem Fünf-Sterne-plus-Kreuzfahrtschiff „MS Europa“. Dort ist er an 70 Tagen selber vor Ort, um die Gäste zu verwöhnen. Für Reisende mit Kochleidenschaft bietet er Kurse an, inklusive Einkaufen der Zutaten auf den Märkten der jeweiligen „MS-Europa“-Destinationen. In seiner kurzen Rede lud Dieter Müller die Hanse-Lounge-Gäste ein, doch einmal bei ihm auf der „Europa“ zu dinieren.

JÜRGEN JOOST (5)